



Más de 300 llamados recibió la línea 800.

La ocupación de camas fue de un 113% en julio

Más de 21 mil ayudas se entregaron con el Plan Protege Calle en Biobío

La Seremi de Desarrollo Social y Familia ha implementado desde mayo el Plan Protege Calle, con la finalidad de entregar protección durante el invierno a las personas en situación de calle. A la fecha ha entregado más de 21 mil 492 prestaciones a los usuarios de los dispositivos del Biobío.

Estas prestaciones se traducen en una variedad de servicios, desde la disponibilidad e implementación de camas, alimentación diaria, implementos de higiene, insumos médicos incluyendo vacunas, y otros. "De las 21 mil prestaciones, 17 mil han sido para hombres y 4 mil 300 para mujeres", informó el seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz.

El jefe de la cartera social agre-

gó que respecto a la línea 800-104-777 opción 0, esta recibió 388 llamados en toda la Región, mayormente en Concepción y Los Ángeles. Esta línea es aquella donde las personas nos alertan a nosotros de personas que requieren de las rutas de proximidad en momentos urgentes y donde activan nuestras rutas de proximidad", destacó Díaz.

Respecto a las camas disponibles el seremi comentó que durante el período de funcionamiento del plan han tenido una ocupación del 93%, en donde el nivel más bajo de uso fue en mayo con un 62% y el peak de uso fue en julio con 113%, donde debieron redoblar los esfuerzos. Díaz afirmó que continúan trabajando para aumentar presupuestos para potenciar el plan.